

Après le silence

Film écrit et réalisé par Stéphanie Bürger et Jule Ott
Sous la direction du producteur et cinéaste allemand Marcus Vetter
(Deux fois primé dans des festivals de cinéma)



Huit ans après, Yaël est allée à Jénine à la rencontre de la famille de Shadi Tobassi qui s'est fait exploser dans le restaurant Matza, le 31 mars 2002 à Haïfa. Elle l'a fait au nom de Dov Chernobroda, son mari, mort lors de cet attentat. Il était architecte, pétri d'humanisme et militait inlassablement pour la paix entre Palestiniens et Israéliens.

C'est ce long parcours jusqu'à la rencontre qui a été filmé.

« Il faut chercher dans chaque conflit – même le plus sanglant – le visage humain de l'ennemi. »

Projection en présence de Yaël Chernobroda

Lundi 18 juin à 20h30

Cercle Bernard Lazare

10 rue Saint-Claude, Paris 3^{ème}

Entrée gratuite pour nos adhérents à jour de cotisation,
PAF de 5 € pour les autres.

